

Sie schauen hin, lassen sich berühren und packen an

Bamberg – Zum 31. Mal hat der Stadtjugendring Bamberg (SJR) den Jugendpreis vergeben. Die stolzen Preisträger sind die Projektgruppe „Kontakt – Das Kulturfestival“ des Asta Bamberg e.V. für das Kontakt-Kulturfestival 2016 mit dem Motto „Aufbrechen“, die vierte Klasse der Gangolfschule Bamberg für ihre „Bauzaunaktion“ und die Jugendgruppe des Technischen Hilfswerks Bamberg für den Bau einer Holzstuhlbank als Spende für die Behindertenwerkstätte.

Gemeinsam lobten Johannes Wicht (SJR) und Mathias Polz (Sparkasse Bamberg als Sponsor) die Projekte: „Unsere Stadt braucht Menschen, die hinschauen, die sich berühren lassen, die anpacken und andere dazu motivieren, das auch zu tun! Danke dafür!“ *red*



Da kommt Freude auf: Die jungen Preisträger samt Initiatoren